



UNA DE DOS: o **Rocío Nahle** resultó ser muy guadalupana... o ya sabe que para el 12 de diciembre no será titular de **Energía** y estará para entonces buscando la gubernatura de **Veracruz**.

LA FUNCIONARIA federal, una de las consentidas de Andrés Manuel López Obrador, programó su comparecencia ante la Cámara de Diputados justo en el día de la Virgen de Guadalupe. Resulta extraño que la titular de Energía acuda a San Lázaro para analizar el Quinto Informe de Gobierno que se rindió en septiembre... ¡hasta diciembre!

HABRÍA SIDO más decente por parte de **Rocío Nahle** decirles de una vez a los diputados que no le interesa reunirse con ellos, en lugar de agendar un encuentro que, evidentemente, no tendrá lugar.

CON la petición de licencia de **Sandra Cuevas** como alcaldesa de **Cuauhtémoc**, se destapó la carrera de la oposición por definir una candidatura al gobierno de la **Ciudad de México**.

SI BIEN la polémica funcionaria llegó bajo el paraguas de la alianza **PRI-PAN-PRD**, siempre se le ha relacionado con el grupo político del morenista **Ricardo Monreal**.

AHORA falta ver quién más de la oposición se lanzará a buscar la nominación. Se da por descontado que el panista **Santiago Taboada** y el priista **Adrián Rubalcava** también alzarán la mano para tratar de abanderar la causa antimorenista que en 2021 ganó, al menos, media capital. ¿Quién más se apunta? No se amontonen.

AYER en **Monterrey**, la consejera presidenta del **INE**, **Guadalupe Taddei**, dio una plática ante universitarios y ahí señaló que el organismo está preparado para las elecciones del 2024. Sin embargo, hubo un hecho que llamó la atención.

CUANDO se le cuestionó que cómo hará el **INE** para "salir adelante" frente a un Presidente que se está entrometiendo en el proceso electoral, Taddei contestó que es importante mantener "una relación sana con las autoridades".

ES DECIR, no habló de la autonomía del INE, ni se atrevió a hablar de la independencia que debe tener el instituto respecto del Poder Ejecutivo. Se limitó a insistir en eso la "relación sana". ¡Bien raro!

. . .

ALLÁ en **Jalisco** la escena política se sacudió con el destape de la senadora **Verónica Delgadillo**, quien en lugar de buscar ser candidata a la gubernatura anunció que tiene la mira puesta en la alcaldía de **Guadalajara**. EL VIRAJE de la legisladora pone en aprietos a los varones de Movimiento Ciudadano que se sentían con ventaja para esa posición como el alcalde de Tlajomulco, **Salvador Zamora**; el secretario estatal del Trabajo, **Marco Valerio Pérez Gollaz**, o el diputado **Salvador Caro**. Si por paridad de género, **MC** opta por una mujer, los va a dejar viendo estrellitas. ¡Ay, Jalisco, no te rajes!